

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Auszeichnung. Kulinarik



Minister **André Rupprechter** (li.) und BÖG-Präsident **Toni Mörwald** (re.) gratulieren „Genussbotschafter 2014“ **Erwin Gegenbauer**

Essen, Essig und Erfolg

WIEN. „**Erwin Gegenbauer** promotet auf der ganzen Welt mit viel Engagement die Marke Österreich und unsere Gastlichkeit“, so „Beste Österreichische Gastlichkeit“-Präsident **Toni Mörwald**. Der bekannte Wiener Essigproduzent wurde gestern im Palais Ferstel als „Genussbotschafter 2014“ geehrt. „Mit der Wahl wollen wir ein Zeichen für die Manufakturen setzen, die ihre Produkte auf höchstem internationalem Niveau mit viel Können und Liebe und persönlichem Einsatz herstellen und auch international als Aushängeschilder österreichischer Produkte angesehen sind“, so Mörwald. Gegenbauer bedankte sich und betonte die Verantwortung gegenüber den „kulinarischen Schätzen unseres Landes – ohne sie wäre die Marke Gegenbauer nicht das geworden, was sie heute ist“.

„Zu einem lebenswerten Österreich gehören sichere, qualitativ hochwertige, leistbare Lebensmittel, meinte schließlich Agrarminister **André Rupprechter**, „Am besten aus der Region für die Region. Diese



Harald Nogrased (li.), Generaldirektor der Verkehrsbüro Group, und Brau-Union-Österreich-Generaldirektor **Markus Liebl**



Steirereck-Seniorchef **Heinz Reitbauer**, Schweizerhaus-Küchenschef **Roman Keller** und Kochdoyen **Werner Matt** (v.li.)

Lebensmittel werden mit hohen Standards produziert und auch mit entsprechender Sorgfalt verarbeitet.“ Pointiert führte **Ronald Barazon** durch den Festakt – anschließend konnten allerlei Schmankerl verkostet werden. Eine Gelegenheit, um Mörwald auf die eben begonnene Fastenzeit anzusprechen: „Einmal im Jahr die Dosierung etwas zu reduzieren tut keinem weh und ergibt neue Perspektiven und Sichtweisen“, so der Multi-Gastronom.

Unter den Gratulanten: „Gault-Millau Österreich“-Herausgeber **Karl Hohenlohe**, Brau-Union-Österreich-Generaldirektor **Markus Liebl**, „Falsstaff“-Herausgeber **Wolfgang Rosam**, **Josef Bitzinger**, WKÖ-Obmann der Sparte Tourismus und Freizeitwirtschaft, **Wolfgang Kleemann**, Geschäftsführer der Österreichischen Hotel- und Tourismusbank, **Andreas Schmidlechner**, Managing Director von McDonald's Österreich, sowie der Hausherr des Palais Ferstel **Harald Nogrased**, Generaldirektor der Verkehrsbüro Group. (chp/pepe)

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Essen, Essig und Erfolg